

FAUT-IL UN DRAME POUR QUE CETTE ADMINISTRATION REAGISSE ?!

Le 30 Mars 2025.

Il est des records qui n'inspirent pas la fierté et qui devraient faire honte à une administration à la ramasse quand il s'agit d'agir ! Des hypocrites Parisiens qui se foutent de la détresse du terrain !

Une administration qui a un drôle de sens des priorités dès lors qu'il s'agit de protéger ses fonctionnaires au sein des établissements qui sont de véritables passoires pour le plus grand bonheur des dealers, des trafiquants et autres caïds en tout genre !

A Varennes-le-Grand, les personnels ont toujours refusé de lâcher le moindre mètre carré de terrain à l'ennemi et grâce à leur connaissance de la population pénale, ils frappent chirurgicalement !

Voilà une semaine que les bleus se sont mis en mode « **chasse intensive** » avec les moyens du bord et on peut dire que le résultat fait froid dans le dos ! Bilan de 5 jours de traque en détention sans renforts :

- **37 téléphones portables dont la plupart sont des smartphones + 25 chargeurs.**
- **Des tournevis, des lames de scie.**
- **3 clefs USB, 3 clefs IPTV.**
- **Une arme blanche de type opinel (lame de 8cm), des armes artisanales.**
- **De la résine de cannabis et de la cocaïne.**

Le constat est sans appel ! Cette administration est larguée et tous ses organes de direction veulent encore nous faire croire que tout ira bien avec les moyens insignifiants qu'elle dégage à la sécurité globale des structures.

Elle se contente, comme toujours, de vomir des projets pour faire face à l'actualité. Mais c'est bien connu ! Chez nous un projet en chasse toujours un autre, faute de moyens constants.

L'UFAP UNSa Justice de Varennes-le-Grand est particulièrement inquiète des saisies effectuées ces derniers temps sur l'établissement puisque la sécurité des personnels est clairement compromise !

L'UFAP UNSa Justice de Varennes-le-Grand félicite les personnels impliqués sur les dernières actions menées qui, on le rappelle, ne relèvent que d'une volonté locale des personnels affectés en détention !

L'UFAP UNSa Justice de Varennes-le-Grand demande à ce que soient récompensés tous les agents impliqués ces 5 derniers jours qui ont fait le choix d'agir pour leur sécurité plutôt que de se résigner à subir **la politique de la honte** menée par cette administration.

Le bureau local UFAP-UNSa Justice de Varennes-le-Grand.

